



**NOMBRE DEL ALUMNO:**

Mayra Lisbeth Hernández Pérez

**NOMBRE DEL PROFESOR:**

Lic. José Elías Martínez Cruz

**NOMBRE DEL TRABAJO**

Teoría de la decisión y la bioética

**MATERIA:**

Legislación en salud y enfermería

**GRADO:**

Octavo cuatrimestre

**GRUPO:**

A

Pichucalco, Chiapas a 09 de abril del 2021

# TEORIA DE LA DECISION Y LA BIOETICA

## TER (Teoría de la Elección Racional)

Propuesta que surge en las ciencias sociales aplicadas especialmente a la economía, pero que se ha trasladado al análisis de la conducta humana.

Escuela del pensamiento que se basa en la propuesta de que las elecciones individuales.

### Elección racional según la TER

Las elecciones explícitas son aquellas que tomamos de manera consciente (racional) de acuerdo con lo que consideramos que es la opción más adecuada para nuestros intereses

Las elecciones explícitas son aquellas que tomamos de manera consciente (racional) de acuerdo con lo que consideramos que es la opción más adecuada para nuestros intereses

Según TER en base la capacidad de pensar e imaginar los posibles efectos secundarios de las alternativas que tenemos ante una decisión y a partir de ahí seleccionar las alternativas que son las más adecuadas para nuestro beneficio en ese momento.

## E.P aplicada a las políticas sanitarias

La salud es una condición indispensable para los objetivos políticos, así como metas de crecimiento económico y el bienestar. Las políticas públicas tienen un conjunto de decisiones encaminadas a realizar leyes, normas, reglamentaciones, interpretaciones y decisiones operativas y judiciales. Las políticas determinan quien obtiene qué, cuándo y cómo de la sociedad.

Las políticas de salud son importantes porque afectan directa o indirectamente todos los aspectos de la vida cotidiana, las acciones, los comportamientos y las decisiones.

### La bioética

La bioética es la disciplina que combina el conocimiento biológico con el de los valores humanos.

En la actualidad abarca la ética médica y la ética ambiental.

El objetivo de la bioética, tal como la "fundaron" el Hastings Center y el Instituto Kennedy era animar al debate y al diálogo interdisciplinar entre la medicina, la filosofía y la ética, y supuso una notable renovación de la ética médica tradicional.

La bioética también incluye las cuestiones epistemológicas (conducta humana, metáforas y modelos), cuestiones ontológicas (el comienzo y el final de la vida). La bioética pretende ser universal, alejada de los puros convencionalismos o preferencias personales, consciente de las limitaciones de la razón humana y atenta a los contextos culturales concretos.

Los fines y medios de la bioética. Se utilizan tecnologías biomédicas que hace modifique el funcionamiento normal de nuestra especie.

## Ética ecológica.

Según Environmental ethics "el estudio ético de las interacciones humanas con y el impacto humano sobre el mundo natural y el sistema natural", o bien, como "un nuevo campo de la ética filosófica preocupada por la descripción de los valores que posee el mundo natural no humano.

En esta se derivan varias ramas.

La ecofilosofía que crítica de las sociedades de crecimiento industrial desde el punto de vista ecológico. "ética de la responsabilidad" (Las causas de la crisis socio ecológica, la consideración de los intereses morales de los seres humanos futuros o generaciones futuras y la teoría del valor sobre la cual se sustentan las obligaciones ético-ecológicas.

Para desarrollar una ética medio ambiental es necesario equilibrar un antropocentrismo ético moderado con un biocentrismo. Es decir que la primera obligación ética ecológica es garantizar la supervivencia humana y la dignidad de la vida humana actual y futura. En la medida en que una vida humana digna en el presente y en el futuro es impensable sin la conservación y cuidado de la biosfera.